



La reprise enfin !

Nous l'attendions, nous l'espérons !

Le 9 juin avait sonné le retour de la pratique de nos activités, oui mais, pas pour les chants de marins ni pour la danse bretonne. Espoir déçu !

Voilà 15 mois, les choristes des chants de marins avaient cessé d'unir leurs voix. Covid oblige. Alors, quand nous avons reçu un mail d'Anne-Marie, nous invitant à nous retrouver, même lieu, même heure (*à un quart d'heure près*), on peut aisément imaginer le plaisir que nous avons éprouvé.

Masqués, les mains passées au gel hydroalcoolique, munis de notre catalogue de chants, nous nous sommes regroupés en respectant les distances sanitaires. Nous étions là, pour chanter ensemble, cela nous manquait. Mais, l'important était cependant ailleurs ! Le simple bonheur de se voir, de se parler, n'effaçait pas les 15 mois d'attente ; mais était ressenti comme une récompense à notre patience et à notre fidélité à l'association.



Sous la houlette de Jean, notre chef de chœur, en ce 24 juin, jour de la Saint-Jean, nous avons répété 4 chants du répertoire. Il faut l'avouer, l'harmonie de nos voix n'était pas parfaite, mais promettait des jours meilleurs.

Nous remercions la présidente de l'association qui nous a fait l'honneur de sa présence. Espérons que notre mini récital l'aura comblée !

Après une photo du groupe prise en extérieur et un nettoyage minutieux de la salle par notre balayeur de service, nous nous sommes quittés en se souhaitant mutuellement de tous, se retrouver la prochaine saison.

**La rentrée se fera le jeudi 23 septembre 2021,
si tout va bien !**

Jacqueline